



✉ prensa@cicloscabello.com

XVIII MTB GUZMÁN EL BUENO

Tu prueba ciclista con más de 100 km por Sierra Morena



☎ Telf.: 682 685 238

NOTA DE PRENSA

La XVIII MTB GUZMÁN EL BUENO SE CELEBRARÁ EL 25 DE MARZO DE 2023.

La organización abrirá las inscripciones el 3 de octubre de 2022.

Córdoba, 16 de septiembre de 2022 - La decimoctava edición de la MTB Guzmán el Bueno, organizada por el **Club Deportivo Ciclos Cabello y la Brigada Guzmán el Bueno X del Ejército de Tierra**, ya tiene fecha. Se celebrará el **25 de marzo de 2023**.

La MTB Guzmán el Bueno, no es una prueba más, **es una de las maratones MTB más duras y técnicas del panorama nacional**, en la que **miles de bikers viven una experiencia única por la Sierra Morena cordobesa**. Cada año se suman nuevos #LocosdeLaGuzman y los que ya han participado en alguna edición, no se la quieren perder. Entre ellos, apasionados del ciclismo, grandes especialistas del mountain bike, exciclistas profesionales, e incluso, ganadores de algunas de las principales carreras ciclistas internacionales.

El recorrido, supera los **100 kilómetros con un desnivel aproximado de 2.500 metros**. Aunque quedan unos meses, no hay tiempo que perder para prepararse para esta emocionante maratón. Y recuerda, las inscripciones se abren el 3 de octubre pero se agotan rápido, no te quedes sin ella.

En este link puedes ver el resumen de "la Guzmán" 2022: <https://youtu.be/8-FRZ8RkFnk>

La organización de la XVIII MTB Guzmán el Bueno, irá ampliando la información a todos los participantes y aficionados al ciclismo, en su página web: www.mtbguzmanelbueno.com

Departamento de Prensa - Club Deportivo Ciclos Cabello.

email: prensa@cicloscabello.com

Teléfono: +34 682 68 52 38

Más información:

<https://mtbguzmanelbueno.com/>